

Ausscheidungsturniere für den Donnschtigjass

Ein Meilenstein in der Geschichte des EDJV

Ab sofort übernimmt der EDJV die Organisation und Durchführung der Qualifikationsturniere der Burgerbergemeinden in der Schweiz. Ein Verdienst des bisherigen Verbandspräsidenten des EDJV, Andreas Balsiger.

André Stutz

Und plötzlich ging alles sehr schnell. Im Januar rief Sibylle Marti, (Redaktionsleiterin Quiz und Spiele beim SRF) Andreas Balsiger an, und teilte ihm mit, dass der EDJV ab sofort die Ausscheidungsturniere in den Burgerbergemeinden für den Donnschtigjass durchführen darf. Eine Nachricht, die das Herz von Andreas Balsiger sofort höher schlagen liess. Aber auch der Puls seiner Vorstandskolleginnen und -kollegen erlebte eine ungewöhnliche Steigerung. Endlich hat sich das erfüllt, was sich 2010 in einer Arbeitsgruppe herauskristallisierte. Das Ziel des EDJV muss es sein, dass:

- a) der EDJV erster Ansprechpartner in Sachen Differenzlerjassen in der Schweiz sein muss.
- b) der EDJV die Ausscheidungsturniere der Burgerbergemeinden für den Donnschtigjass durchführt.
- c) der EDJV mindestens den Jasskönig an den Samschtigjass schicken darf.
- d) möglichst auch Jassen an den Schulen organisieren.
- e) Später kamen dann auch noch die Turniere für 15 – 45-jährige dazu.

Jetzt, acht Jahre später ist es soweit. Der EDJV organisiert im Auftrag von SRF die Ausscheidungsturniere in den vom Fernsehen ausgesuchten Gemeinden. Jahrelang hat diese Ausscheidungen Ernst Marti organisiert. Ihm folgte Dani Müller, erst als Schiedsrichter beim Samschtig- und beim Donnschtigjass, dann aber auch als Organisator der Qualifikationsturniere. Jetzt möchte er die Organisation und Durchführung der Ausscheidungsturniere abgeben und sich «nur» noch um seinen Job als Filialleiter einer Bank und als Schiedsrichter beim Donnschtig- und beim Samschtigjass kümmern.

Stabübergabe

Am 16. Januar war es soweit. Sibylle Marti stellte am Informationstermin für die Vertreter der Kandidatengemeinden für den Donnschtigjass



Dani Müller (links) übergibt an Andreas Balsiger. (Foto: SRF)

Andreas Balsiger als Organisator und damit Nachfolger von Dani Müller für die Organisation und Durchführung der Ausscheidungsturniere vor. Bei dieser Gelegenheit hat Balsiger schon erste Gespräche und mögliche Termine mit den verschiedenen Gemeindevertretern besprechen können. Im Namen des EDJV wird Balsiger die einzelnen Turniere zusammen mit den lokalen OK's durchführen und SRF die nötigen Daten übermitteln.